

BEMD e.V.

22.04.2025

BEMD-Bundeskongress in den September verschoben

Wie in der Mitgliederversammlung am 21.03.2025 in Neuss dargestellt, wird der BEMD-Bundeskongress 2025 (aus wirtschaftlichen Gründen) von dem ursprünglich geplanten Termin im Mai (19. bis 21.05.2025) in den Herbst 2025 verschoben: voraussichtlich auf den 24.09. in Frankfurt (mit Vorabendveranstaltung am 23.09.).

Weitere Informationen zum Programm sowie zu konkretem Termin und Ort erhaltet Ihr, sobald sie der Geschäftsstelle vom dem Dienstleister, der dieses Jahr den Kongress organisiert, vorliegen.

Über den BEMD

Der BEMD vertritt die Interessen der Energiemarktdienstleister gegenüber Gremien, Verbänden und dem Gesetzgeber zu laufenden Entscheidungsverfahren und stellt eine entsprechende Informationsplattform zur Verfügung. Ob es um Qualitätsstandards, Prozessabläufe oder gesetzlich verordnete Pflichten geht, der BEMD engagiert sich für einen Markt, in dem Energiemarktdienstleister und Energieversorgungsunternehmen gemeinsam Erfolge erzielen können. Das Spektrum der Mitglieds- und Innovationspartnerunternehmen reicht von Abrechnungs- und Zählergesellschaften, Beratern, Call Centern, Forderungsmanagern, IT-Dienstleistern bis hin zu Messstellenbetreibern und Messdienstleistern. Mehr zum BEMD: www.bemd.de

(1.151 Zeichen)